

Los alumnos de Formación Profesional aprenden de gestión cinegética

Redacción Estudio Mov

El viernes 26 de noviembre, los alumnos de Formación Profesional disfrutaron de una charla a cargo del gestor del coto de caza de Jarque y un veterinario especializado en aprovechamien-

tos cinegéticos. Durante la misma aprendieron temas de gestión cinegética, legislación, biodiversidad, control de zoonosis y bienestar animal, entre otros temas.



Momento durante la charla.

El alumnado del IES Sierra de la Virgen visita Zaragoza Activa

Redacción Estudio Mov

Los alumnos de Economía e Iniciación a la Actividad Emprendedora y Empresarial de 4º ESO y Bachillerato del IES Sierra de la Virgen, visitaron las instalaciones de Zaragoza Activa, conociendo así un espacio en el que los emprendedores encuentran todo el apoyo necesario para desarrollar con éxito su idea de negocio.

Las instalaciones comprenden varios espacios, que se han ido ocupando en función del avance y desarrollo de la idea de negocio inicial. Han podido ver, entre otros: el vivero de emprendedores (17 oficinas para emprendedores interesados en desarrollar su idea), el semillero de ideas (una preincubadora de empresas, en la que los emprendedores reciben todo tipo de formación necesaria para desarrollar su proyecto), la zona de

empleo (dirigida a desempleados), la colaboradora (espacio de inteligencia colectiva donde se intercambian experiencias y conocimiento), Yuzz (una lanzadera de proyectos para jóvenes menores de 30 años), InfoActiva (una asesoría para emprendedores), Made in Zaragoza (un cluster de economía creativa) y BJCubit (la primera biblioteca para jóvenes en España).

Los principales objetivos de dichos espacios son fomentar el espíritu emprendedor aportando las herramientas necesarias a las personas que quieran desarrollar su propia idea y potenciar los espacios de socialización y educación basados en el aprendizaje libre impulsando entornos de colaboración entre los diferentes profesionales que forman parte de cada uno de los espacios.



Alumnos durante su visita a Zaragoza Activa.

Programas de convivencia en el IES Sierra de la Virgen

Redacción Estudio Mov

La última semana de octubre tuvo lugar en el instituto la sesión inicial formativa sobre el plan de convivencia del centro, que engloba cuatro programas: "Compañeros ayudantes", "Hermano mayor", "Programa Lazarillo" y "Recreos activos".

En estos programas destaca la labor de Natalia, que ha desempeñado el cargo de orientadora durante varios años en el IES Sierra de la Virgen.

"Compañeros ayudantes" se lleva a cabo desde 1º hasta 4º de la ESO. Se trata de un programa de prevención que pone el énfasis en el protagonismo del alumnado. El objetivo es formar a una serie de alumnos para que aprendan a gestionar conflictos: acoso escolar, peleas, soledad de determinados alumnos y alumnas, dificultad de integración... Estos alumnos son elegidos por sus propios compañeros y tienen que aceptar el cargo de manera voluntaria. Las familias tienen que ser conocedoras de que sus hijos se han convertido en "Compañeros ayudantes" y tienen que dar su consentimiento

por escrito. A partir de este momento se constituyen los observatorios de convivencia, reuniones quincenales por niveles educativos que se llevan a cabo en los recreos y que son dinamizadas por dos o tres profesores. En los observatorios los compañeros ayudantes exponen los problemas que ven a su alrededor y ellos mismos piensan en posibles actuaciones para intentar solucionarlos. Este programa se puso en marcha en el 2011 - 2012 por dos profesores del Centro, Natalia Alcalde y Raúl Oliván.

"Hermano Mayor" es un programa en el que el alumnado de 1º de Bachillerato tutoriza al

alumnado de 1º de la ESO, y así los mayores se convierten en un referente para los más pequeños. Los hermanos mayores, alumnado de 1º de Bachillerato, se ofrece de manera voluntaria y recibe formación específica para llevar a cabo su labor. Además, del mismo modo que en el anterior programa, las familias son informadas y firman una autorización. Este curso tenemos la ayuda de 14 hermanos mayores, cada hermano mayor tutorizará a 4 o 5 alumnos y alumnas de 1º de la ESO que se reunirán cada quince días en horario de recreo. En estas reuniones los hermanos pequeños pueden exponer sus problemas a los más

mayores y estos intentarán ayudarles fijándoles una serie de objetivos de tipo social, académico o personal que se irán revisando periódicamente. A cada tres o cuatro hermanos mayores se les asigna un profesor de referencia que les echará una mano en su cometido.

"Programa Lazarillo" cuyo objetivo es reconvertir el tiempo de expulsión de un alumno en horas de tarea en servicios a la Comunidad. Se trata de un programa de Servicios Sociales de la Comarca, con el que el centro colabora.

"Recreos activos" trata de dinamizar los recreos potenciando el ejercicio físico, lo que ayuda a mejorar la convivencia durante los

periodos de descanso. Recreos activos corre a cargo del Departamento de Educación Física, quien organiza torneos y competiciones deportivas para los alumnos del centro.

Durante el curso pasado solo se pudo llevar a cabo el programa de "Compañeros ayudantes" debido a la situación de pandemia por la que estábamos atravesando. Sin embargo, este curso 2021-2022 se han retomado los cuatro programas con muchas ganas e ilusión. El IES Sierra de la Virgen apuesta por este tipo de programas que ayudan a que el alumnado adquiera una serie de valores que les acompañarán a lo largo de su vida.



"Compañeros ayudantes".



"Hermano Mayor".